

Die Menschen im unteren Mülsengrund und den umliegenden Dörfern, betrachten sich von der Politik, ihren Volksvertretern, von Ihnen, im Stich gelassen!
Ihre Ängste und Befürchtungen um eine lebenswerte, friedliche und dörfliche Zukunft werden von Ihnen vollkommen ignoriert und Sie haben das Ihnen entgegengebrachte Vertrauen mit Füßen getreten!

Nachdem alle anderen legalen und vernünftigen Versuche gescheitert sind, griffen einige Wenige in Ihrer Verzweiflung zu einem ungewöhnlichen Schritt.

Auf dem gesamten Projekt Rennsportarena Mülsen liegt ein fürchterlicher FLUCH, der gemeinschaftlich von einem geheimen Bund gläubiger Menschen zum Schutz der Menschen dieser Dörfer ausgesprochen wurde.
Mit Ihrer Zustimmung oder stillen Duldung (Nichtanwesenheit) trifft er auch Sie!

Sie wissen genau, daß das was Sie tun, Unrecht ist!

Dieses Schreiben ist keine Drohung, sondern als Information zu sehen.

Es ist für die Wirkung dieses Fluches von entscheidender Bedeutung.

Sie handeln ab jetzt wissentlich!

Vielleicht glauben Sie nicht an Flüche und lachen heute noch..., aber glauben Sie mir, Sie werden jedes Unglück, jede Krankheit und jedes Missgeschick, welches Ihnen widerfährt, mit anderen Augen sehen.

Beobachten Sie auch die Anderen, die zustimmen oder irgendwie mit diesem Projekt in Verbindung stehen.

Ist es das wert?

Sie entscheiden...

Möge der allmächtige Gott Ihnen gnädig sein...

Eine Zustimmung wird wie ein Schatten über Ihnen liegen..., bis an Ihr Lebensende...